

からこんにちは！

【西ノ島中学校より】

基礎学力向上を目指したジャンプアップタイムを行っています！

6月中旬から、掃除後の10分間をジャンプアップタイムとし、国語・数学・英語の基礎学力向上をねらって、毎日プリント学習を行っています。自分の力に合った内容を選び、短時間に集中し、継続して取り組むことで基礎学力を伸ばしていきたいと思えます。



人権講演会を行いました！

6月13日(水)、「劇団ひばりぼたあむ」の永野むつみさんをお招きして人権講演会を行いました。永野さんは絵本を切り口に、周りの人の存在の大切さについてお話をされ、生徒たちも興味深く話に聞き入っていました。



高等学校等説明会に参加しました！

6月15日(金)、高等学校等説明会が西ノ島町内で開催されました。県内の高等学校等計13校の説明があり、島前地区の中学3年生と保護者の方が耳を傾けました。



保育実習を実施しました！

6月26日(火)、中学3年生が家庭科の授業の一環として、シオン保育園で保育実習を行いました。

一人ひとりが園児に絵本の読み聞かせを行ったり、授業で作ったおもちゃを使って一緒に遊んだりするなど、良い体験ができました。



● 小学校・中学校の校報をご覧になりたい方へ

紙媒体の校報が必要な方や地区は、学校までお問い合わせください。

西ノ島小学校 6-0404 西ノ島中学校 2-2225



● 寄付をいただきました

三度・松尾様よりお皿を多数いただきました。波止・升本様より本を寄贈いただきました。ありがとうございました！

東京都・西当様より折紙を多数いただきました。浦郷・福島様よりお花をいただきました。





西ノ島小学校 ・西ノ島中学校

【西ノ島小学校より】

学力向上の取り組みを実施しています！

今年度第一回目のK・J・W(家庭学習充実週間)を実施し、中学校と連携して、自学ノートの掲示コーナーも設置しました。学年が上がるにつれて、自学ノートの質が向上していて、児童が参考にしようとする様子が見られました。



大山地区でさつまいもの苗さしを行いました！

5月30日(水)、1年生が大山渡利会のみなさんとさつまいもの苗を植えました。例年の活動なので、手作り笹もちもご用意下さり、会食でも交流を深めました。帰り際には、「また、おいでね。」「秋に芋掘りしようね。」と声をかけていただき、秋の交流会も楽しみです。



小学校体育連盟バスケットボール大会で3冠を達成しました！

6月16日(土)、知夫小中学校において小体連バスケットボール大会が行われました。

今大会には、5・6年生の中から男子2チーム、女子1チームが出場し、3チーム揃って優勝することができました。白熱した試合で、会場を大いに沸かせました。



出前講座で森林の大切さについて学びました！

西ノ島小学校では、本土からも専門的な研究や体験活動に取り組んでいる方にお越しいただく出前講座を行っています。

6月26日(火)、出雲森ふれクラブの野田さんにお越しいただき、4・5年生が森林環境学習を行いました。被服室で森林の大切さを学んだり、外に出て、炭焼き体験やネイチャーゲームを行ったりしました。



【西ノ島町教育魅力化協議会より】

西ノ島町の町営塾の名称が「西ノ島学習塾」に決定しました！

昨年、小学6年生と中学生1～3年生から名称案を募集し、今年度、協議の上決定しました。

名称案を考え、推薦してくれた児童・生徒の皆さん、ありがとうございました。



▲休み時間も英単語アプリで特訓！